



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Carême dans le service

Le Carême est un moment privilégié pour réfléchir sur l'essentiel de notre vie chrétienne. Il nous incite à aller au-delà de nos égoïsmes pour rejoindre le Christ qui nous interroge sur notre relation à l'autre, sur nos indifférences. Faisons de ce moment une opportunité pour nous ouvrir aux malheurs des autres. Le Christ nous invite sur le chemin de sa souffrance pour nous rendre participants de sa mission libératrice. C'est pourquoi nous n'avons pas à nous enfermer sur nous-même mais à être attentifs les uns envers les autres, à cheminer ensemble et à nous soutenir mutuellement. Le Pape Benoît disait : « Aujourd'hui aussi, Dieu nous demande d'être les gardiens de nos frères, d'instaurer des relations caractérisées par un empressement réciproque, par une attention au bien de l'autre et à tout son bien. Le grand commandement de l'amour du prochain exige et sollicite d'être conscients d'avoir une responsabilité envers celui qui, comme moi, est une créature et un enfant de Dieu ... L'attention à l'autre comporte que l'on désire pour lui ou pour elle le bien, sous tous ses aspects, physique, moral et spirituel ». Pendant ce Carême, servons nos frères aux périphéries de notre Église et de notre société à l'exemple du Christ serviteur.

Roger Djop Yafwamba

Rencontre avec...

Philippe

Philippe, marié et père de trois enfants, a été animateur de l'aumônerie pour les 4e/3e, puis responsable du groupe Scouts et Guides de Fresnes. Appelé par le Père Jacques, il fait maintenant partie de l'EAP (Équipe d'Animation Paroissiale).

« A l'EAP, nous nous réunissons une fois par mois, et décidons, avec le Père Djop, de questions pratiques et d'orientations à long terme. Ayant vécu plusieurs années outre-mer, j'ai connu des messes joyeuses, avec de nombreux jeunes. Il me semble qu'il faudrait donner plus de place aux jeunes dans la paroisse. A l'aumônerie et chez les scouts, j'ai été impressionné de voir le dynamisme et l'implication sur plusieurs années de nombreux jeunes, chefs ou animateurs, qui encadrent d'autres jeunes avec un grand sens des responsabilités. Au niveau professionnel, après avoir été enseignant, j'ai maintenant un travail d'éducateur et formateur auprès de jeunes de milieux dits "sensibles". Ma vie me semble ainsi proche des valeurs de l'Évangile : Essayer d'aider des gens moins "favorisés".

Face à tous ceux qui se désespèrent d'une jeunesse soi-disant mal-éduquée, l'action et la présence des jeunes est vraiment pour moi un signe d'espérance aujourd'hui. Encore faut-il que les adultes aident les jeunes à se responsabiliser, et acceptent de leur laisser une partie de leurs tâches, au risque qu'une parole du pape François se réalise : « *Jeunes, ne restez pas au balcon de la vie, Jésus n'y est pas resté. Il s'y est engagé! Engagez-vous-y comme l'a fait Jésus* », mais aussi « *après les JMJ... je veux de la pagaille dans les diocèses! Je veux que vous alliez à l'extérieur!* »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Mardi 4 mars

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 5 mars – entrée en Carême

Horaires messe des Cendres au verso
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 7 mars

19h : chemin de croix à St-Éloi
19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 8 mars

15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Lundi 10 mars

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mardi 11 mars

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Samedi 15 mars

15h : éveil à la foi pour les 4/7 ans à Fresnes
18h30 : messe avec les familles à Rungis, avec accueil des enfants du KT qui se préparent au baptême

Dimanche 16 mars

10h30 : messe avec les familles à Fresnes, avec accueil des enfants du KT qui se préparent au baptême

Ceci vous concerne

Carême

Mercredi des Cendres 5 mars 2014,
messe des Cendres à 12h15 à Rungis,
à 19h à St-Éloi
à 20h30 à St-Paul.

Durant le temps de Carême, un chemin de
croix sera proposé chaque vendredi
à 19h à St-Éloi.

Au cours des messes dominicales, nous aurons
divers témoignages autour du thème retenu
cette année : « Aux périphéries, servons la
fraternité », thème qui nous accompagnera
jusqu'à la veillée pascale.

Diaconie

L'équipe de secteur paroissial et la Diaconie du
Val de Bièvre invitent à une journée de
réflexion et d'échange sur le thème : « Aux
périphéries, servons la Fraternité » le samedi 8
mars de 9h à 15h30 à Ste-Germaine de Cachan
(prévoir un repas tiré du sac, facile à partager).

Quête spéciale

Les 8 et 9 mars, une quête pour l'Institut
Catholique sera faite à la sortie des messes.

Chaîne de prière

La Société de St-Vincent de Paul organise en
France, chaque année, une chaîne de prière.
Les membres de la Conférence de Fresnes
vous invitent à vous unir à eux lors de la messe
du vendredi 14 mars à St-Éloi.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du
Baptême à Fresnes : Jeanne **Lafond**
le 9 mars et Joshua **Cottin** le 16 mars.

Nous avons accompagné de notre prière lors
de leurs obsèques à Fresnes : Jacqueline
Jarrige, Carlos **Hincapie** et Marie-Louise
Cheventner;
à Rungis : Christiane **Dreumont**.
au crématorium d'Arcueil : Gisèle **Jolivald**.

Ordination de deux diacres à Cachan

Dans notre secteur du Val-de-Bievre, deux
hommes ont été appelés pour être diacres
permanents.

Bernard Baudry et Antoine Leclerc, tous deux
de Cachan, seront ordonnés par notre évêque,
Monseigneur Michel Santier, le dimanche 18
mai 2014 à 16 h en l'église Sainte-Germaine
de Cachan.

Avec leurs épouses Simone Baudry et
Thérèse Leclerc, ils ont été interpellés il y a
cinq ans, et cheminent depuis lors en suivant
une formation inter-diocésaine qui les prépare
à leurs ministères.

Le diacre est un signe de l'amour infini de
Dieu, qui est donné à chacun, dans nos lieux
de vie, en commençant par les pauvres, les
petits, les exclus.

Cette ordination nous rappelle que l'Esprit
Saint agit chaque jour dans nos quartiers, nos
paroisses.

C'est une invitation, adressée à chaque
baptisé, à répondre à l'appel de Dieu, pour se
mettre à la suite du Christ au service de ses
frères.